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会長の時間(挨拶・報告) 
 

本日の例会での卓話は、会員卓話として尾形和夫会員にお願いしております。組織

増強委員長及び 60 周年記念事業実行委員長を務めて頂いており、特に 60周年事

業については精力的に務めて頂いております。組織増強については大変難しい課題であ

り、ご苦労をお掛けしますが、クラブ全体で取り組むべきものであると考えておりますので、よ

ろしくお願いします。 

 

さて、コロナの感染状況は、8月に入ってから急拡大し、医療体制が実質的に崩壊と

言われる事態となっています。しかし、ここにきて減少傾向となってきておりますが、まだ確実

に減少していくのかについて、専門家は未だ安心できない状態であると言われております。

特に若い人の感染者増の傾向に変わりなく、必ずしも人流が減っていないからと見られて

います。 

 

一方で、政府はワクチン接種の進展を前提に、感染対策を充分に行ったうえでの飲食

店の酒類提供を認めるなどの行動制限緩和案を検討しているとの報道があります。この

間大変な状況におかれている飲食業や観光業等からすれば歓迎の声があるのは当然で

すが、感染拡大の要因とならないかとの声もあり、今後議論がされていくものと思われま

す。 

 

いずれワクチンの接種の進展によって、改善していくことが期待されますが、同時にコロナ

後の社会行動様式等も変わっていくものと考えます。そこで、ふっと思ったのが宴席の変化

であります。ここ数日の気候は急に寒くなり、我が家の菜園も例年よりも早く、夏野菜から

秋野菜へと主役が変わりつつあります。そういう状況を見ながら、鍋やおでんがほしい時期

がもう来たのかなどと思いながら、コロナ後の宴席はどのように変わっていくのかなと思ったとこ

ろであります。これまでの特に大人数での宴会は、オードブル、飲み放題のスタイルが定番

であったと思いますが、コロナ発生以降は個別方式というのでしょうか、感染防止対策とし

て、料理を個人別に対応する方式になっていると感じています。おそらくコロナ後もその方

式に変わっていくのかなと思っていますが、防止対策の一環としてもですが、フードロスを減

少させる一つの方法としても取り組んで行くものと考えます。飲食店からすればオードブル

方式は効率的であることは言うまでもないと思いますが、そういう方向性にあるのではない

かと思います。私自身は宴席では料理をあまり食べないので、いつも「きらく」の奥さんから

「ちゃんと食べてね」と常の声をかけられますが、最近は個人別の盛られた料理ですから、す

ぐ残される量が歴然とするから、なおさらであると思いますので、出来るだけ残るものは折に

してもらって家に持ちかえられるようにしています。フードロスに対する事項は数多くあると思

いますし、まさに SDGｓの取組の一つになっていると思いますので、また別の機会に取り上

げたいと思いますし、菜園の現状をみても規格外の野菜類の活用等についてなどについて

思うことがあります。是非専門の村田幹事や渡辺ＳＡＡからも考え方をお聞きしたいと考

えます。 

 

コロナ後の様々な変化はいろんなものがあると思いますが、当然ながらロータリーの活動

にも関連する事項も出てくるものと考えますので、変化に対応できるようにしていきたいと考

えますので、ご協力頂くようお願いし、本日のあいさつと致します。 

 

２０２１－２０２２ 

 

国際ロータリー 第２８００地区 

 

 

 

 

 

 

連絡先 

第２８００地区ガバナー  矢口 信哉 

第 6 ブロックガバナー補佐   近野 永順 

長井ロータリークラブ会長  大道寺  信 

幹事              村田  剛        

例会日  毎週火曜日 12：15～13：15        

例会場 タスパークホテル    

℡0238-88-1833 

事務局  長井商工会議所内   

℡0238-83-2047 

ＵＲＬ：http://www.nagai-rc.jp/ 

Ｅ－ｍａｉｌ：info@nagai-rc.jp   

会報委員会 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋

勇喜知 高内政勝 土屋茂樹 
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各種報告 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 
 

・２８００地区より地区大会の日程変更など

のご連絡が届いております。 当初は令和３年１

０月に開催する予定でしたが，令和４年４月

に延期されました。 

・長井市市長内谷重治様より，６０周年記

念事業の御礼をいただきました。 

・来週，理事会を予定しております。理事の

方々はご参加下さい。 

・早退届 齋藤慎治会員，井上晴雄会員 

 

村田剛 幹事 
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国際ロータリー 第 

２８００地区 

長井ロータリークラブ 
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ニコニコＢＯＸ 

・小笠原信吾 会員 ６０周年記念事業の成

功を祈りまして。 

河井 智寬 委員長 

 

プログラム委員会 

 

・来週の例会はクラブフォーラムを予定しておりま

す。 クラブの健康チェックを行いますが，出席会

員の皆様にいろいろとご検討・ご記入していただき

たいものがございます。筆記用具等お忘れ無きよ

うお願い申し上げます。 

 

横澤寿彦 委員 
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会員卓話 

 

1962 年 6月 25 日に長井ロータリークラブが創立され、今年で 60周年を迎えます。 

コロナ禍の中で不透明な環境での活動となりますが、今年度の大きな事業の一つであ

りますので会員一同準備を進めているところです。 

その一つとして、8 月 3日には 60周年記念事業として長井市内の小学校 6校、中

学校 2校の職員室へ加湿付空気清浄機合計 11台を長井市教育委員会を通して寄

贈させていただきました。 

その他にも記念事業を検討しておりますが、今後のお楽しみとさせていただきます。 

卓話の中では 50 周年時の写真を見ながら振り返ることが出来ましたが、当時の記念

事業や式典の様子を見て懐かしさを思い出すと同時に、60周年に向けて一層気が引き

締まる思いです。 

大道寺会長の重点目標である『創立 60周年事業の成功』の達成のため会員一同

しっかりと準備を進めて参ります。 

今後とも皆様からのあたたかいご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 

６０周年記念事業実行委員会 委員長 尾形 和夫 
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私もひとこと 

 

横澤寿彦会員より，５０周年記念事業

の思い出話と裏話も頂戴しました。 

本日の出席率 

 

７６％ 

 

次回例会 

 

９月１３日(火)

１２：１５～ 

 

クラブフォーラム 

 

長井ロータリークラブ 

Weekly 
report 


